

BUON GIORNO ROMA!



Tagebuch von Isolde König

Folge 2: Masters „ante portas“!

Masters „ante portas“! War das eine Freude als sich Freiwasser- und Beckenschwimmer im Hotel trafen! Um die Häuse der Freiwasserfans glitzerte und funkelte es in Gold, Silber und Bronze. Strahlend berichteten sie über ihre Erfolge! Dann gab es von ihnen noch gute Tipps, wie man zur Akkreditierung kommt. Nun viele Wege führen nicht nur nach Rom, sondern auch in Rom zum Ziel! Die Buslinie 280 brachte uns in 40 Minuten ohne Umsteigen unserem Ziel näher. Aus dem Bus sahen wir schon die Engelsburg und andere imposante Gebäude.

Was für ein Trubel auf den Straßen kurz vor unserem Ziel. Hunderte von Bussen standen an der Straße, Tausende Fußgänger waren unterwegs, überall blinkten die Blaulichter der Polizei. Waren die etwa unseretwegen da? Nee, es war König Fußball, der die Massen bewegte! Lazio Rom spielt gegen Inter Mailand!

Eine sehr freundliche, gut Deutsch sprechende Dame nahm sich unser an. Nicht nur die ID-Karten erhielten wir von ihr, nein sie gab auch wichtige Tipps für die Fahrt zur anderen Wettkampfstätte und vor allem zu kulinarischen Erlebnissen. So informiert ging es dann wieder 40 Minuten zurück. Es blieb dann bei einer einfachen Pizza an der Metrostation an der Pyramide.